



各家庭の Wi-Fi 環境調査、お世話になりました。調査結果は今後の ICT 教育推進のため活用します。

令和3年9月13日(月) no.22 文責：上田 運動会 10月2日に延期

10日(金)の運動会延期の文書連絡には驚かれた方も多かったかと思えます。

県内の新規感染者数は減少傾向にあるものの、国指標では依然「ステージ4(爆発的感染拡大)」、県「リスクレベル5(厳戒警報)」の状況は変わらず、9日(木)に『まん延防止等重点措置』が運動会予定日(25日)以後の30日(木)まで延長されました。これに伴い県立学校の分散登校等も継続されるなど、引き続き児童生徒の感染増加に予断を許さない状況で感染拡大防止の徹底の必要があります。西原村のこの一月の感染者数(8月からの9月第1週までの県公表)は36人(うち小中学生9人)と、これまでにない感染者数の増加です。ワクチン接種が進められてはいますが、村民全体となると30%台で今も集団接種が行われているのが現状です。そのような中、9月の運動会の実施にはリスクが高く、10月への延期、さらには会場規模も考慮して参観者を同居家族1名に制限することとしました。

「児童生徒・保護者の皆様へ～学校・家庭等における感染防止対策についてのお願い～(村教育委員会)」や「新型コロナウイルス感染症の感染防止のための確認事項について(山西小)」、さらには「新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴う臨時休業等の基準(村教育委員会)」などの、これまでもお知らせしてきた感染拡大防止策を講じた上での今回の延期ですが、今後、学級・学年閉鎖や全校休業を行うことになるなど、感染状況によっては開催の中止も含めた対応も考えられます。今回の延期等の対応については、村教育委員会やPTA役員会、さらには保育園を含む関係機関等とも調整を行っての判断です。ご理解ご協力をよろしくお願い致します。また、参観者を同居家族1名に制限するため、PTA役員からも要望のあった動画配信を行うなど、より多くの皆さんに子ども達の活躍の様子をご覧いただけるように方策も講じます。

さて、現在、学校では運動会練習が始まっています。感染予防を行いつつ、子ども達の健全な成長に資する教育的な効果を考えて取り組んでいます。高学年の応援団であれば、自立に向けた自治能力や自己向上力を鍛える場でもあります。また、表現や得点競技も種目のゲーム性を生かし互いに励まし合い、大勢で演技することでパフォーマンスを高めるとともに、互いを尊重し認め合う機会となります。参観制限はありますが、そのような場を参観いただくことの意義も大きいと考えています。

保護者の皆様には、前日の準備や当日の後片付け等々、ご迷惑をおかけすることも多々あるかと思いますが、重ねてご理解ご協力をお願いします。